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Ebbero voti gli onorevoli : Berti Domenico, 130; Se-
rena, 128; Morana, 124; Mattei, 124; Vacchelli, 120; 
Lacava, 116; Martini Ferdinando, 97; B'aratieri, 90 ; 
Plebano, 62; Ceppino, 55 ; Lugli, 55 ; Simonelli, 5 i ; 
Mussi, 33 ; Ferrati, 25; Fa vale, 24 ; Cordova, 21. 

Conseguentemente proclamo eletti a membri della 
Commissione del bilancio gli onorevoli Berti Do-
menico, Serena, Morana, Mattei, Vaccinili, Laeava, 
Martini Ferdinando, Baratieri. 

VERIFICAZIONE DI POTERI. 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca la verifica-
zione di poteri. 

Dalla Giunta delle elezioni è pervenuta alla Pre-
sidenza la seguente comunicazione: 

« La Giunta delle elezioni nella tornata pubblica 
dell'8 corrente ha verificato non essere contestabile 
l'elezione seguente, e concorrendo nell'eletto le qua-
lità richieste dallo Statuto e dalla legge elettorale, 
ha dichiarato valida l'elezione medesima: Castiglione 
delle Stiviere, Pastore dottore Cesare. 

« Il presidente della Giunta 
« Ferracciù. » 

Do atto alla Giunta delie elezioni di questa comu-
nicazione, e salvo i casi di incompatibilità preesi-
stenti, e non conosciuti al momento della elezione, 
dichiaro eletto a deputato del collegio di Castiglione 
delle Stiviere l'onorevole Pastore dottore Gasare. 

DISCISSIONE DELLA RELAZIONE DELLA GIUNTA DELLE 
ELEZIONI SULLA COMPATIBILITÀ Di ALCUNI UFFICI 
PUBBLICI COL MANDATO DI DEPUTATO. 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca la discus-
sione della relazione della Giunta delle elezioni, 
sulla compatibilità di alcuni uffici colla qualità di 
deputato. 

Si dà lettura delle conclusioni della Commis-
sione. 

QUARTIERI, segretario legge : 
« La Giunta delle elezioni, udite le relazioni so-

pra la questione della compatibilità o no degli ono-
revoli Ferrari Carlo, Elia Augusto, Melchiorre Nic-
colò, Bassi Gaetano, Martinelli Giovanni, Serra 
Tito, Arisi Enrico, Cavallini Cesare, Zeppa Dome-
nico, Soro-Pirino Gavino, Cerulli Giuseppe e An-
gelo incagnoli, facienti parte i primi undici delle 
Commissioni provinciali d'appello per le imposte 
dirette, e l'ultimo, presidente del collegio consultivo 

periti in materia doganale ; 

« Delibera all'unanimità di proporre alla Camera 
che voglia dichiarare compatibili colla qualità di 
deputato al Parlamento gli uffici tenuti come sopra 
dai detti onorevoli deputati al giorno delle rispet-
tive loro elezioni. » 

PRESIDENTE. Dichiaro aperta la discussione. 
Non essendovi oratori iscritti, e nessuno ehie-

denio di parlare, pongo ai voti la deliberazione 
proposta dalla Giunta delle elezioni, che voglia cioè 
la Camera dichiarare compatibili colla qualità di 
deputato al Parlamento gli uffizi delle Commissioni 
provinciali d'appello per le imposte e quello di pre-
sidente del collegio consultivo dei periti in materia 
doganale. 

Chi approva queste conclusioni, è pregato cS al-
zarsi. 

(La Camera approva.) 

PRESENTAZIONE DELLA RELAZIONE SULLB NUOVE ELEZIONI 
DI DEPUTATI IMPIEGATI. 

PRESIDENTE. Invito l'onorevole Romeo a recarsi 
alia tribuna per presentare una relazione. 

ROMEO. Mi onoro di presentare alla Camera la 
relazione e le conclusioni della Giunta sulle nuove 
elezioni di deputati impiegati. (V. Documento, nu-
mero XXVII.) 

PRESIDENTE. Da atto all'onorevole Romeo della 8 

presentazione di questa relazione della Giunta delle 
elezioni sulle elezioni dei nuovi impiegati eletti a 
deputati, e propongo che si iscriva la discussione 
di questa relazione all'ordine del giorno per gio-
vedì. 

Non essendovi obbiezioni, così rimane stabilito. 

SEGUITO DELLA DISCUSSIONE DEI DISEGNI DI LEGGE PER 
L'ABOLIZIONE DEL CORSO FORZOSO E PER L'ISTITUZIONE 
DELLA CASSA DELLE PENSIONI. 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca il seguito 
della discussione sui disegni di legge per l'istituzione 
di una Cassa delle pensioni a carico dello Stato e 
sui provvedimenti per l'abolizione del corso forzoso. 

Ha facoltà di parlare l'onorevole Nervo, iscritto 
contro. 

NERVO. Onorevoli colleghi, la grave questione sol-
levata da quei due importanti documenti che ci fu-
rono sottoposti, quali sono la relazione che precede 
il disegno di legge ministeriale per l'abolizione del 
corso forzoso e la dotta e chiara relazione dell'ono-
revole Commissione che ha preso ad esaminare que-


